



南郷の風

平成28年度
第9号

2学期81日間がスタートしました

子ども達の声が学校に戻りました。全員揃って元気です。昨日の始業式では、5年生の橋 美咲さんが、代表で夏休みの思い出と2学期の学習への抱負を発表しました。

いよいよ、2学期のスタートです。保護者の皆様、今学期もご協力のほどよろしくお願ひいたします。



がんばった！町水泳大会 7/27

この日、5・6年生が、びわのかけ水泳場で行われた町の水泳大会に参加しました。記録の自己ベスト更新に向かってずっと練習を続けた子ども達、ゴールするまで仲間を応援する子ども達、これまでも、当日も、素晴らしい活躍でした。

他校の選手にも声援を送り合う8校の子ども達の姿は、とても清々しくて感動をもらいました。気温水温はよいコンディションではありませんでしたが、温かい心に包まれた大会でした。



＜受賞記録＞

50m×4リレー女子:	第3位 彩羽・遙・美紀・桃花
50m×4リレー男子:	第5位 源起・蓮・航・紘樹
100m自由形6年男子:	第3位 吉崎源起
100m自由形5年女子:	第4位 梁取友菜
100m自由形5年男子:	第3位 吉崎翔惺
100m平泳ぎ5年男子:	第4位 大桃 航
50m自由形6年女子:	第3位 五十嵐彩羽
50m自由形6年男子:	第4位 酒井 蓮
50m平泳ぎ5年女子:	第2位 橋 美咲
50m背泳ぎ5年女子:	第1位 酒井 陽詩
50m背泳ぎ5年男子:	第2位 宗像天馬 第3位 阿久津岳仁

プール指導へのご協力、ありがとうございました

夏休み中は、40人の保護者の方にご協力いただきました。お陰様で、のべ418人の子ども達が利用することができました。計12回のプール指導は、『命を守る、記録を伸ばす、感謝の心』を学ぶ貴重な機会となりました。30日の校内水泳大会では自己ベスト更新が楽しみです。暑い中のご協力に心より感謝申し上げます。



豊かな学びを支える体験活動

小学校時代を思い出したら、どんな場面が浮かんでくるでしょうか？ 担任の決まり文句、友達と一緒に体験したこと、季節の出来事・・・。それらは、大人になったとき、興味を持ったり決断したりするときの素地の一角になっているのではないでしょうか。

南郷小では、体験を通して、人や社会や自然と響き合う豊かな学びを重視しています。下の表は、3つの視点で1学期のいくつかの体験を並べてみました。2学期も地域の皆様にご協力いただきながら、豊かな学びを展開して参ります。よろしくお願ひします。

時期	自然を手がかりに	文化・歴史を手がかりに	産業・公共サービスを手がかりに
4月	4/20 2年 樹木の苗栽培 	※ 6年 河原崎城趾探訪は荒天のため9月へ	5/9 6年 募金活動(熊本へ) 5/10 4年 駐在所訪問  
	5/2 学級園で栽培 		5/21 4年 伊南分署訪問 
6月	6/21 3・4年 尾瀬散策 6/21 1・2年 高清水公園散策  	6/17 6年 浅草散策(修学旅行) 	6/1 2年 角田牧場見学 6/7 5・6年 きのこ植菌体験  
	6/22 5年 漁村体験(町事業) 	6/23 5年 漁村体験(町事業) 6/28 キッズシアター(町事業)  	6/9 JFAサッカー教室 6/14 4年 水源地見学  
7月		7/1 七夕飾り 7/15 和太鼓体験 	6/16 2年 町探検 6/16 6年 ナイター観戦(修学旅行)  

エコキヤップにご協力いただきました

馬場由美枝様から、たくさんのペットボトルキヤップを寄贈いただきました。回覧の「南郷の風」を見て集めていることを知り、持ってきて下さいました。ご協力に心より感謝申し上げます。



体育館に網戸設置

体育館ギャラリーの窓、東3枚西3枚計6枚に、網戸が設置されました。PTA総会の折、橘会長さんからお話をあった資源回収の積み立て金による工事です。鳥や虫をよけながら風を通すことができるようになりました。